

# Walter-Rein-Chor Erlangen e.V.

Mitglied des Fränkischen Sängerbundes im Deutschen Chorverband e.V.

Mitglied im Stadtverband der Erlanger Kulturvereine e.V.

[www.wrc-erlangen.de](http://www.wrc-erlangen.de)



Erlangen, Febr. 2016 / Ro

## R u n d s c h r e i b e n 1 / 2016



**Liebe Vereinsmitglieder,**  
Freunde und Förderer des Walter-Rein-Chores!

Wie im letzten Rundschreiben angekündigt, fand am 27. Januar 2016 unsere **Jahreshauptversammlung** statt. Krankheitsbedingt musste unser Vorstand Sepp Kittler die Versammlungsleitung an die 2. Vorsitzende Irene Kitzberger übergeben. Hier einige wichtige Themen, die zu erwähnen wären:

Es waren 61 stimmberechtigte Mitglieder anwesend.

Frau Kitzberger begrüßte alle Anwesenden. Sie bedankte sich bei unserer Chorleiterin, Frau Andrea Kaschel, die nun schon 5 Jahre unseren Chor leitet. Bei den verschiedenen Veranstaltungen hat man wieder gemerkt, wie gut der Chor auf ihr Dirigat reagiert. Wir haben mit ihr bisher hervorragende Erfolge auf die Beine gestellt. Beim Einstudieren der Chorwerke hat sie immer viel Geduld bewiesen und den Chor meisterhaft durch die Auftritte geführt.

Dank ging auch an Klaus Schnieber, der mit seinem Gitarrenchor nicht nur Auftritte mit dem Chor hatte, sondern auch Gottesdienstumrahmungen in Kirchen und Konzerte in Seniorenheimen gegeben hat.

Gleichfalls ging ein Dank an unsere Klavierlehrerin, Frau Bärbel Schreiter, die dafür sorgt, dass bei uns auch Klavierunterricht angeboten werden kann.

Unsere beiden Vereinsmitglieder Wolfgang Wölfle und Christoph Nimmrichter haben sich bereiterklärt, mit einem Beamer die Tagesordnung der JHV bildlich darzustellen. Auch diesen Beiden gilt unser besonderer Dank.

Dank geht auch an Herrn Lothar Hermann für die Pflege unserer Homepage und die elektronische Notenarchivierung. Ebenso ein besonderer Dank an Frau Edeltraud Kunz, die die Arbeit mit der Presse hervorragend erledigt.

Ebenfalls gilt ein herzlicher Dank unserem Veranstaltungsteam Gerhard Baer mit seiner Gruppe, die uns bei unseren Veranstaltungen sehr behilflich sind.

Ein weiterer Dank gilt den Helferinnen und Helfern, die hauptsächlich im Hintergrund von Festen und Veranstaltungen ihren wesentlichen Beitrag zum Gelingen unserer Vorhaben leisten; auch allen Küchenhelfern ein herzliches Dankeschön, besonders aber Frau Luise Brehm und Frau Jutta Moldan.

Des weiteren ein besonderer Dank an die Damen und Herren, die die Geburtstagsgratulationen vornehmen, die Geburtstagskarten austragen oder versenden, sowie Rundschreiben verfassen, verteilen und die Mitgliederlisten pflegen.

Wir gedachten unserer Toten, die uns 2015 verlassen haben. Es sind dies:  
Frau Edith Boschitz und Frau Johanna Jung.

Frau Kaschel zeigte sich zufrieden in ihrem Bericht über den Chor. Die gesangliche Leistung wird immer besser. Dazu hat auch das im Januar 2016 stattgefundene Chorsemnar beigetragen. Nur die Disziplin lässt noch zu wünschen übrig.

Das Chorsemnar in Ellwangen war wieder ein voller Erfolg für alle, denn wir hatten dort gleich die Möglichkeit, die einstudierte Messe am Abend in der Basilika zu singen. Begleitet wurden wir an der Orgel der Wallfahrtskirche von Frau Bärbel Schreiter.

Von Sepp Kittler wurde ein Antrag gestellt, den Mitglieds-Jahresbeitrag von derzeit 36 Euro auf 40 Euro im Jahre 2017 zu erhöhen. Der Antrag wurde angenommen.

**Bei unserer Weihnachtsfeier 2015 wurden folgende Mitglieder geehrt:**

Zitzmann Elsbeth, Brehm Ernst, Kaiser Norbert, Sandner Renate, Franke Angelika, Kirschke Lydia.

Die bei der Weihnachtsfeier freiwillige Sammlung von 400 Euro wurde - auf Vorschlag von Pfarrsekretärin Frau Inge Weimann - für die Bedürftigen unserer Pfarrei übergeben.

**Sängernadeln erhielten:** Fiamma Cosimo, Hartstock Angelina, Hauenstein Lydia, Kraus-Holfeld Aydee, Lampenscherf Jose, Müller Irmgard, Saalfrank Hans, Schmitz Alfred, sowie alle Gitarristen.

**Ehrenmitglied** wurde laut Jahreshauptversammlung 2015: Frau Edeltraud Kunz

Es wurde vorgeschlagen, bei der nächsten ausserordentlichen Mitgliederversammlung am 26. Oktober 2016 Frau Marianne Guhr und Herrn Rudolf Gentner als Ehrenmitglied zu ernennen.

An unsere 2. Vorständin, Frau Irene Kitzberger, geht ein besonderer Dank für die gute Moderation bei der Jahreshauptversammlung.

**Nun ein Ausblick auf das Jahr 2016 mit folgenden Veranstaltungen:**

15. – 17. Januar 2016	Chorsemnar in Ellwangen
17. April 2016	musikalische Mitgestaltung eines Gottesdienstes in St. Johannes
24. April 2016	musikalische Mitgestaltung eines Gottesdienstes in St. Heinrich
11. Mai 2016	Schlossgartenserenate
23. – 24. Juli 2016	Zweitägiger Ausflug nach Passau, hier evtl. Singen im Dom
22. Oktober 2016	Großes Herbstkonzert im Redoutensaal mit dem Gitarrenchor
26. Oktober 2016	Außerordentliche Mitgliederversammlung mit Neuwahlen

Die Termine für unser **Vereinsessen** und für die **Weihnachtsfeier** werden noch rechtzeitig bekanntgegeben.

## **Gitarrenkonzert im Redoutensaal am 30. September 2016**

Ein besonderes Ereignis erwartet am 30.09.2016 alle Liebhaber brasilianischer und hochklassig handgemachter Musik überhaupt. Der brasilianische Weltklassegitarrist Lula Galvao kommt auf Einladung der Bossa Nova-Sängerin und Gitarristin Ulla Haesen nach Deutschland, um hier mit ihr und ihrer Band eine Reihe von Konzerten zu geben und gemeinsam Ulla Haesens neue CD aufzunehmen.

Galvao zählt lt. Fachzeitschrift „Guitar Player of Brazil“ zu den besten zehn Gitarristen in Brasilien. Er ist ein glänzender Improvisator, Komponist und Arrangeur.

Die Deutsch-Finnin Ulla Haesen zählt zu den führenden Bossa-Nova-Interpretinnen Europas.

Freuen Sie sich auf einen wunderschönen Konzertabend im Erlanger Redoutensaal auf Einladung des Walter-Rein-Gitarrenchores anlässlich seiner 45-jährigen musikalischen Tätigkeit in Erlangen.

Möchten Sie mehr erfahren über dieses multinationale Ensemble, dann schauen Sie in unsere Homepage: [www.wrc-erlangen.de](http://www.wrc-erlangen.de)

Nun noch ein paar Worte zum derzeitigen Stand der **Jubiläumsvorbereitungen:**

Dank unseres Veieinsmitgiedes Wolfgang Wölfle laufen die Jubiläumsvorbereitungen auf Hochtouren. Unsere Festschrift nimmt Formen an. Auch der Präsident des Fränkischen Sängerbundes, Herr Peter Jakobi, hat für unser Jubiläum wieder die Schirmherrschaft übernommen und sein Kommen zum Festkonzert am 22. Oktober 2016 zugesagt.

Wir gehen alle davon aus, dass diese erweiterte Festschrift zum 1. Auftritt des Chores am 17. April 2016 verteilt werden kann. Des weiteren hat sich unser Oberbürgermeister Herr Dr. Florian Janik bereiterklärt, die Grußworte der Stadt Erlangen im Redoutensaal zu überbringen.

**Spenden:** Ein besonderer Dank geht an unsere Spender und Sponsoren, die wirklich den Verein sehr unterstützen. Die Namen aller Spender wurden bei der Hauptversammlung am Beamer veröffentlicht.

Nun wünschen wir allen eine schöne österliche Zeit.

**Ihre Vorstandschaft**

